



Encuentro de rectores de las universidades españolas celebrado en Salamanca en enero de 2012 como apoyo al VIII Centenario de la Universidad. | ARCHIVO

## El VIII Centenario, al ralenti

A un mes de que empiecen las exenciones del 2018, la Universidad sigue a la espera de que el Gobierno convoque las comisiones para iniciar los primeros proyectos. Aún no hay una fecha cerrada

R.D.L. | SALAMANCA

**H**ACE casi un año, el 25 de octubre de 2014, los parlamentarios del Partido Popular por Salamanca presentaron una enmienda al Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para solicitar que se aplicaran beneficios fiscales a la celebración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca. La propuesta llegó a buen puerto y la Ley de Presupuestos recogió la posibilidad de que a partir del 1 de noviembre de 2015, y hasta el 31 de octubre de 2018 —el plazo máximo que permite la ley—, se concediera exenciones a las empresas que colaboren en dicha conmemoración.

Sin embargo, la celebración de los ocho siglos de historia de

la Universidad camina con paso lento. A un mes de que comiencen a aplicarse dichas exenciones fiscales, los responsables del Estudio salmantino siguen a la espera de que el Gobierno convoque las comisiones pertinentes para la aprobación y puesta en marcha de los primeros proyectos del 2018, financiados en gran medida a través de las deseadas exenciones fiscales.

**El último trámite tuvo lugar en agosto cuando se aprobó el Decreto para adaptar la Comisión Interinstitucional**

Ya ha pasado el verano y de momento la Universidad de Salamanca no tiene ninguna fecha cerrada para la convocatoria de la Comisión Interinstitucional, máximo órgano a nivel estatal del VIII Centenario. Mientras esta comisión no se constituya bajo la presidencia de Soraya Sáenz de Santamaría, vicepresidenta del Gobierno, no se pondrán en marcha la Comisión Ejecutiva y la nueva Comisión Técnica, que será el órgano que se ocupará de certificar las exenciones para las empresas que colaboren con la efeméride, con una deducción del 15% en el Impuesto de Sociedades.

El proceso se está desarrollando con gran lentitud. La publicación del Real Decreto por el que se adapta la composición de

### EL DETALLE

#### Hoy, PNL del PSOE

El Procurador del PSEOE por Salamanca, Fernando Pablos, defenderá hoy en la Comisión de Educación de las Cortes una iniciativa presentada por los parlamentarios socialistas en la que se insta a la Junta a exigir del Gobierno de España la inmediata convocatoria de la Comisión Interinstitucional para la conmemoración del VIII Centenario de la creación de la Universidad de Salamanca.

#### Trámites desde el PP

Por su parte, los parlamentarios del Partido Popular aseguran que hacen lo posible por agilizar los trámites para impulsar el VIII Centenario.

la Comisión Interinstitucional para la conmemoración del 2018 se aprobó a finales del pasado mes de agosto, en el Consejo de Ministros del 28 de agosto, y en todo el mes de septiembre no se ha producido ningún avance.

Desde la Universidad de Salamanca aseguran que tienen ya una cartera de posibles proyectos para comenzar a desarrollar en cuanto dispongan de financiación e insisten en que es un proyecto de gran calado en el que quieren implicar a todo el espacio de educación superior de Iberoamérica para que el 2018 sea una fecha histórica para el cambio que necesita el sistema universitario.

Todo hace prever que octubre será un mes intenso. La cuenta atrás está a punto de comenzar.